



# Universidad del sureste

Alumno: Neftalí Álvaro López

Cuatrimestre: 5to      grupo: B

Docente Guadalupe cristel rivera

Especialidad: Licenciatura en enfermería

Actividad: ensayo

Fecha: 11/04/2023

Introducción: en este ensayo estaremos hablando todo sobre los temas incluidos de la unidad 3 al igual la de la unidad 4 especificando 3 temas de cada unidad dependiendo de cada alumno y en ello estaremos hablando sobre los temas de evaluación psicomotriz sobre el desarrollo del niño así como también viendo los temas del crecimiento y desarrollo en la adolescencia y en las evaluaciones del desarrollo del adolescente y sobre los demás temas están sobre los procesos de salud, enfermedad y factores de riesgo que influye el niño y su familia en su salud

En la evaluación de desarrollo psicomotriz esto es cuando se dedica a trabajar con niños y esto es uno de los principales puntos más importantes al igual como la percepción visomotriz ya que estos 2 tienen la función sustancial del aprendizaje, estos permiten y ayudan a conocer el nivel de madurez neurológica de los niños así como por los daños que pueden existir a niveles cerebrales, estos son realizados principalmente para poder detectar si hay algún tipo de retraso en la maduración del sistema nervioso central, la maduración depende del desarrollo fisiológico del sistema nervioso aquí la importancia de la maduración cerebral es porque es porque suministra un cierto potencial en el medio social en el aprendizaje después de ello venimos con el crecimiento y del desarrollo en la adolescencia que esto es un periodo madurativo durante la cual muchos niños dependientes se llegan a convertir en adultos independientes por lo general esto se llega a comenzar alrededor de los 10 años y se llegan a extender hasta los fines de la segunda o a principios de la tercera década de la vida durante estas temporadas de crecimiento se llegan a presentar crecimientos físicos intelectual y emocional es muy importante guiar a los adolescentes en este periodo de edad ya que llegan a presentar desafíos para los padres y médicos, en estos periodos de edades es donde llegan a presentar desarrollos de las capacidades del resumen y el pensamiento lógicos estos llegan a llevar a mas sofisticación que llegan a llevar a una mayor conciencia de si mismo y las capacidades de reflexionar a las cuestiones morales debido a muchos tipos de cambios físicos que se le presenta al adolescente así como el adolescente tiene una preocupación por las apariencias físicas y el atractivo con una mayor sensibilidad a las diferencias que se les presentan a lado de sus compañeros así como lo preadolescentes es donde se van dando cuenta cual es el bien y el mal como algo

fijo y absoluto a medida que va haciéndose más complejo el trabajo escolar de los adolescentes, ellos llegan a identificar áreas de mayor interés así como también los puntos fuertes y débiles después de eso se analiza la evaluación del desarrollo del adolescente que esto llega a ser un periodo de transición de crucial importancia que definen la adolescencia como un periodo de crecimiento y desarrollo humano que se llegan a producir después de la niñez y antes de la edad adulta entre los 10 y 19 años se trata de las etapas de transición más importante del ser humano que se caracteriza más por un crecimiento muy rápido estas fases de crecimiento vienen condicionadas por diversos procesos biológicos que llegan a ser el comienzo de la pubertad que llega a marcar el pasaje de la niñez a la adolescencia aunque la adolescencia es sinónimo de crecimiento excepcional también contribuye una etapa de riesgos considerables durante el cual es el contexto social que puede llegar a tener una influencia determinante como lo son las tomas de alcohol y drogas entre otras más en ello venimos hablando de otros temas que son los procesos de salud y factores de riesgo que influyen en el niño y su familia es donde el niño ejerce la primera y más indeleble influencia sobre el niño donde llega a formar sus primeras relaciones objetuales dentro del seno familiar donde estructura su personalidad y se llega a sentir protegido y seguro así su familia y también donde puede llegar a generar sus angustias y sus inseguridades comunicacionales y conflictuales desde el punto de vista psicológico aquí cada comportamiento es la comunicación donde puede llegar a tener con su madre e hijo es donde es algo muy importante dar a conocer para tener una relación segura cada uno tiende a transferir sobre el otro a los propios modelos parentales y se llegan a desilusionar si el conyugue no llega a responder a la imagen querida o bien se puede llegar a proyectar sobre los otros rasgos indeseables de un padre en ello los hermanos son las personas con las que compartimos nuestra infancia adolescencia y nuestra vida familiar son las que forman parte de nuestro desarrollo y son puntos de referencia para las futuras relaciones entre hermanos son iguales, el crecimiento de hermanos son algo muy importante porque ambos de ellos empezaran a tener gustos muy claros además de las capacidades para poder establecer relaciones con otras personas

Cuando un niño vive una familia y cuenta con otra u otros hermanos de más llegarán momentos en los que querrá explorar de manera independiente su propio mundo pero las ventajas que pueden llegar a ver es que uno de los hermanos puede llegar a buscar a su otro hermano para poder jugar o ya sea para platicar, llegar a enfrentar desacuerdos y resolver conflictos entre si y por ultimo hablamos sobre los factores de riesgo que influyen a la salud del individuo las del tipo conductual suelen llegar a esta relacionados con atracciones que el sujeto ha llegado a elegir para realizarlos por lo tanto pueden eliminarse o reducirse mediante elecciones del estilo de vida de uno por ejemplo pueden estar el tabaquismo, consumo excesivo de alcohol, elecciones nutricionales inactividad física o llegara pasar mucho tiempo en el sol sin las protecciones adecuada este es uno de lo que se habla que aquí ya uno decide el estilo de vida que quiera llevar los factores de riesgo medioambiental llegan a abarcar un amplio abanico de temas como los factores sociales económicos , culturales y políticos así como también factores químicos y biológicos que es de mucha importancia.

Conclusión: en conclusión aquí se habló más sobre la importancia del crecimiento de los niños y los adolescentes que se da mucha la importancia de cómo llegar a criarlos desde su tipos de amistades en las que se abarcan así como alimentaciones y educaciones requerida y los apoyos que se le llegan a otorgar para ayudarlos en todo tipo de problemas como lo son la dificultad que se les presenta en la adolescencia que son como ejemplo sensibilidad que les llegan a afectar cualquier cosa en lo físico también la importancia que crezca en un familiar sano así como también se hablan los factores de riesgos que se pueden presentar en la vida o hacia el crecimiento de los niños y adolescentes